

Isabel Martínez Recibirá a Balbín

El Dirigente Radical Objeterá el Giro a la Derecha del Gobierno.— Los Obreros de la "Ruta 9" Desafían el Estado de Sitio y Convocan a la Huelga General

(AP, UPI, IPS y PL)

BUENOS AIRES, 15 de abril. La presidente Isabel Martínez y el principal dirigente opositor Ricardo Balbín se entrevistarán mañana en un encuentro al que se asigna considerable significación.

Será la primera entrevista de la señora Martínez con Balbín, jefe de la Unión Cívica Radical (UCR), desde octubre pasado.

Balbín solía mantener permanente contacto con el extinto presidente Juan D. Perón, pero esas fluidas relaciones con el gobierno se enfriaron desde la muerte del pópular caudillo el 10. de julio.

En declaraciones a los periodistas, quienes lo interrogaron sobre su encuentro con la Presidente, Balbín dijo anoche que "si quien me recibe está inspirado por el mismo ánimo con el que yo iré, entonces soy optimista". Agregó que no llevará ningún "libro de quejas" y que en cambio proyecta "exponer los problemas del país".

La presidente estará acompañada por el ministro del Interior, Alberto Rocamora, quien mantiene buenas relaciones con los radicales y es el exponente de la corriente "dia-

loguista" del gobierno. No asistirá a la entrevista, en cambio, el controvertido secretario privado presidencial y ministro de Bienestar Social, José López Rega, un hombre de derecha que despierta abierta resistencia en el radicalismo y en la mayor parte del espectro político.

se cree que uno de los temas que abordará Balbín será el de la violencia política. Los radicales apoyan la acción gubernamental contra las organizaciones guerrilleras pero reclaman a las autoridades una similar represión contra grupos armados de la extrema dere-

cha, que actúan con impunidad. Un comando de esa filiación colocó hoy explosivos en el domicilio del senador nacional del radicalismo Hipólito Solari Yrigoyen, quien resultó gravemente herido en noviembre de 1973 en un atentado terrorista. Esta vez la bomba causó daños pero ninguna víctima.

Otra preocupación que planteará Balbín será el "giro a la derecha" que la oposición centrista e izquierdista advierte en el gobierno, desde el fallecimiento del general Perón,

TENSION EN LA "RUTA 9"

Entre tanto, en Villa Constitución, el Comité de Lucha de los obreros metalúrgicos de este centro industrial, en huelga desde el 20 de marzo, ordenó para mañana un paro general de todos los trabajadores locales y convocó a una concentración popular en abierto desafío al gobierno de María Estela Martínez, según se anunció hoy.

Este vital centro siderúrgico permanece paralizado causando graves perjuicios a la producción de acero, lo que amenaza paralizar las líneas de montaje de por lo menos 3 empresas automotrices además de provocar una aguda escasez de hierro redondo para la construcción.

El anuncio de hoy constituye un doble desafío al gobierno, ya que no sólo generaliza el paro sino que además contiene una tácita violación al estado de sitio, en vigor de todo el país desde noviembre, al convocar a una concentración popular, en la plaza principal de esta ciudad, a unos 300 kilómetros al norte de Buenos Aires.

CONTINUA LA OFENSIVA DEL ERP

Por su parte, mientras tanto, fuerzas combinadas del ejército y policía realizan numerosos procedimientos en busca de elementos subversivos en la ciudad de Luis Beltrán, conmo-

vida el domingo último por el ataque a un cuartel militar que se adjudicó el Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP), cerca de allí, en la localidad de Theobald —350 kilómetros al noroeste de Buenos Aires— un grupo compuesto por 10 guerrilleros copó la comisaría, redujo a los policías de guardia y huyó con armas, sellos y papeles de la repartición. Theobald pertenece al área de la "Ruta 9".

En relación a los hechos de Luis Beltrán, que provocaron la muerte de un coronel y 2 irregulares, así como heridas a 6 suboficiales, un comunicado del ERP —glosado por la agencia oficial Telam— dice que la acción cumplida en el batallón de arsenales "121" les permitió obtener 150 fusiles FAL, granadas y otros elementos bélicos.

En Tigre, localidad ribereña del gran Buenos Aires, un nuevo muerto se sumó a la nutrida lista de crímenes políticos de los últimos meses. El cadáver, aún sin identificación, corresponde a un hombre de unos 30 años y fue hallado por la policía en un paraje despoblado, con numerosos impactos de bala.

Otro cadáver, hallado el domingo cerca de esta capital, fue identificado como perteneciente a Mario Esteban Belotti, estudiante de Medicina.

ACCIONES EN TUCUMAN

Por otro lado, la Quinta Brigada de Infantería, que realiza operaciones antiguerrilleras en la provincia de Tucumán, informó de la muerte de un presunto guerrillero.

Según el comunicado militar, el episodio fue epílogo de un choque ocurrido el domingo último entre guerrilleros y las fuerzas de la brigada.

Dos puerilleros lograron escapar durante la acción, arrojándose a las aguas del río Lules, y el fallecido fue identificado como José Alejandro Reinoso, informaron las autoridades.